

R 5.7.10 No. 5 7 (医)学修会

http://www.mikosono.or.jp

施設よりお知らせ



この3年は、新型コロナウイルス蔓延により、重症化しやすい高齢者への感染対策徹底が 義務づけられました。その結果、利用者様の環境も大きく制限され、触れ合う機会が減り、 行事の中止やご家族との面会制限等で皆様にはご迷惑をお掛けいたしました。今までの当た り前だった日常が、これ程有難いことだったと身にしみました。

5月中旬に新型コロナウイルスが5類に変更となりましたが、現在は全国的に新型コロナ ウイルス感染者は緩やかな増加傾向にあります。また、季節型インフルエンザの感染もこの 時期続いています。その為、手洗いやマスクの標準予防策の継続を行いつつ、徐々に行事等 の再開や段階的に面会を増やしていく予定です。

現在、ヘルパンギーナ等の夏風邪も流行し、8月に新型コロナウイルス第9波の流行が懸 念されるため、重症化しやすい高齢者への感染情報を収集しながら対策を行っております。

新型コロナウイルスワクチンの予防接種は、第5回目を2月22日に接種し、4カ月が経 過します。施設では、第6回目の予防接種を8月2日(水)に行う予定です。

7月25日までに、・接種券・予診票・接種済証をお手数ですが神子の園 事務室まで提 出お願いいたします。



6月7日、14日に 認定歯科衛生士 小宮山ひろみ氏 講師として迎え「口腔ケア研修」を行いました。

利用者様の状態によって口を開けることが難しいケースも あるため、研修では職員が利用者様となり、口を開けやすくす るポイント「Kポイント」を勉強しました。

また、義歯が緩くなり上手く食べられない人に義歯安定剤を

使用し、義歯を装着することでしっか り噛めて安全に食事ができるように、 口の状態を整えることの大切さを研修 しました。







2F-3F & 4



コリを見に行きました!

6月7日14日に遠足で、掛川城下逆川沿いへ行ってきました。色とりどりのゆりやあじさいを見ることができ、普段あまりお話されない利用者様も、川沿いを歩いている間は終始「あの色も良いねぇ」「あんなに綺麗に咲いている!」などとお話をされていました。

途中、ソフトクリームを購入し「おいしいね」「冷たーい」と会話をしながら美味しくいただきました。利用者様の満面の笑顔を見ることができ、とても嬉しく思いまし

to angroangroangroangro









今年も、新茶を楽しむ季節がやって来ました。神子の園でも毎年恒例の『新茶の会』を5月24日に開催しました。新茶の会では、お茶にまつわるクイズやお話、茶摘みの歌を歌ったりして利用者様に楽

しんでいただきました。職員が茶娘の衣装を着て、利用者様に新茶とお菓子を振る舞いました。「やっぱり新茶はおいしいね!」と新茶を味わっていただき、今年も大好評でした。







デイケアより。



夏物の衣類をご用意ください。 ★薄手の長袖の上着

衣類は必ず氏名を記入してください。

お知らせり

デイケアでは、感染予防対策を少しづつ変更しています。 テーブルの配置替え、パーテーションの撤去等により利用者 様同士が、お話しやすくなり楽しい時間を過ごしていただけ るようになりました。

マスク着用・手指消毒は、
今後も継続していきます。

神子の園の玄関入口に、 利用者様が月に合わせ作成 した壁画があり、お出迎え をしています。





ろもがえ